

## Urbanisme Saint-Maximin

---

**De:**  
**Envoyé:** jeudi 16 mai 2024 17:26  
**À:** urbanisme@st-maximin.fr  
**Objet:** enquête publique Bonneval

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Bonjour,

Je ne me connais pas en politique, texte de lois ou autre mais je suis juste une maman qui veut s'exprimer à une personne responsable, qui je l'espère pourra nous comprendre,

Tout d'abord, est-ce normal que l'enquête publique est émise par un simple bout de papier agrafé sur un poteau à l'entrée du chemin du petit Rayol ? avec les pluies il en devient presque illisible (je l'ai en photos si vous voulez), est-ce un moyen de la part de la commune pour ne pas avoir l'avis des habitants ? Heureusement pour nous, les réseaux sociaux existent pour pallier au manque d'efficacité de certains;

Arrivant d'une très grande ville, nous résidons à St Maximin depuis quelques années, nous avons choisi de construire notre maison (et notre vie) au Petit Rayol, pour sa proximité avec le centre tout en étant entouré de verdure et d'un environnement calme et apaisant, avec juste ce qu'il faut d'habitations, donc peu de trafic routier et très calme (sinon nous serions allés vivre en plein centre ville). Malheureusement le rêve d'une vie va être détruit par des projets à grande échelle qu'un maire veut réaliser juste pour son égo (cela ne reste que mon avis) il m'a dit de vive voix que de toute façon il aboutira ce projet avant la fin de son mandat, c'est vous dire tellement il est sûr de lui et que l'avis des autres, même le votre ne compte pas, il fait ce qu'il veut !!

Le trafic routier sera forcément beaucoup plus dense, ce qui entraînera des nuisances sonores et de pollution. L'impact environnemental exposé à cette pollution sera intense, sans oublier les nuisances sonores dans ce quartier si calme jusqu'à présent.

Je ne vous parlerais pas des installations d'eau et d'assainissements extrêmement vétustes que la ville rencontre, avec toutes ces canalisations qui cassent régulièrement et qui sont réparées tardivement (depuis quelques mois, plus de permis de construire accordés à cause du tout à l'égout)

Et les bruits qui vont engendrer les écoles, pourquoi les avoir prévus du côté des habitations ?? car OUI les enfants font beaucoup de bruits n'ayons pas peur de le dire, avez-vous déjà mis les pieds dans une cours d'école en pleine récréation ?? ou passer devant le CFA à l'heure du début des cours tous les jeunes sont en 2 roues sans chicane, il font autant de bruits qu'un avion qui décolle ...

J'aimerais bien connaître les nombres de décibels que cela fait...

Qui a envie de vivre collé à 3 établissements scolaires ??? Nos maisons vont devenir invendables si on veut partir.

Je ne comprends pas pourquoi reconstruire un LEAP et un CFA alors qu'il y en a déjà un de chaque sur la commune.

A l'heure d'aujourd'hui où on nous dit qu'il faut TOUT recycler verres, plastiques, cartons.... même les assurances auto prennent en charge des pièces de voitures achetées d'occasions; les fabricants sont obligés d'informer sur les normes de réparabilité de l'électroménager ..... Et nous à St Maximin, on va utiliser des matériaux (non recycler) DETRUIRE la faune et la flore et polluer l'environnement alors que ces bâtiments existent déjà !!!

Pourquoi ne pas les réadaptés ??

Voilà, j'espère que mon mail ne vous a pas fait perdre votre temps  
Mais malheureusement, je sais bien que tout n'ai que politique et rien n'empêchera cette construction, j'ai  
eût l'occasion de m'exprimer et comme je dis a mes enfants " il faut toujours essayer ".

Cordialement a vous, Mme AGNETTI Christelle